



Pensée pour aujourd'hui



© Priscille Tszanz / Libre de droits

La montagne et moi c'est une histoire d'amour, et ce passage de la Bible m'a toujours parlé très fort.

« Je lève mes yeux vers les montagnes... »* - Dans ce texte que représente « la montagne » ? Il y a deux approches possibles.

La première : Je lève mes yeux vers « mes montagnes ». Vers mes problèmes personnels et la souffrance en général et je me sens comme une lampe tempête ballottée par tous les vents. Dans ce cas, la suite du passage pose la bonne question : « d'où me viendra le secours ? »

La seconde : « Je lève mes yeux vers les montagnes d'où me viendra le secours ! » Une affirmation et l'art des petits pas. Je suis toujours impressionnée de la hauteur que l'on prend juste en faisant un pas après l'autre. Parfois aisément et par moments péniblement, néanmoins on s'élève et lorsque l'on regarde en arrière, on peut voir le chemin parcouru mais aussi le panorama grandiose en guise de récompense.

S'élever permet d'intégrer la fin de ce passage. « Le secours me vient de l'Éternel qui a fait les cieux et la terre. » J'ai toujours le choix, où je focalise sur « mes montagnes », où je regarde au-delà, et je reçois le secours l'Éternel.

L'Éternel porte bien Son Nom, Il est là constamment à mes côtés pour m'encourager, me pousser en avant quand j'en ai besoin, pour m'accompagner dans ma grimpe, pour m'ouvrir Ses bras quand je suis fatiguée. Tout ça bien sûr, seulement si je le désire ! Lui est toujours partant !

*Psaume 121, versets 1 et 2

Auteur

Major Priscille Tszanz

Publié le

22.11.2017